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第一教育·辅导B18

引导家长同步教育
记者：什么情况下，想到与郑州新东中学

（十一中北校）合作，创办一本实验班？
红旗老师：参加校外辅导的学生来自于郑

州各个学校，还有省内乃至全国各地的学生，特
别是周末参加校外辅导的本地学生，除了平时
在学校学习外，周末还要跑出来参加校外辅
导。很多家长谈起辅导的无奈表情，孩子学习
的焦虑情绪，都时刻刺激着我。如果我每天与
这些孩子在一起，家长是否还需要为孩子的学
习操心？孩子是否还需要经常外出求助辅导
班？其实很多时候，学校学习的知识并不丰富，
很多孩子逐步厌倦学习。首先是一刀切的训练
作业，堆积如山让人恐惧，其次是受与老师、家
长和同学的关系影响。凭借多年的校内心理咨
询经历，以及多年的家庭教育经历，希望该一本
实验班实现与学生情绪的共振，让家长与教育
保持同步。

记者：新东红旗高中一本实验班（理科）是
如何向学生及家长承诺的？

红旗老师：新东红旗高中实验班中招录取
分数段500～580分，培养目标是2013年高考成
绩达到一本线（达不到退还承诺费）。实验班第
一目标是让所有的学生进入一本线，更大的目

标是让这些中考分数较低的学生，高考 10%以
上进入全省 200名（上北大和清华），50%以上
进入全省 3000名（上名牌大学）。实验班邀请
大家见证，郑州市 7万中考生，成绩处于 1万名
以后学生，能够在三年后的高考中，进入河南省
百万考生的前1万名。

成绩、情商同步提升
记者：实验班除了目标吸引人，还有什么优

点？
红旗老师：1.再也不用给孩子花钱到处寻

找不知道有没有效果的辅导班了。2.新东中学
和红旗数学今年都是十周年，提升形象是关键，
领导重视，老师也努力。3.要想成绩好，情商同
样高。长期做学生心理和素质教育，孩子到实
验班以后，除了学习成绩明显提高外，也懂事了
不少，很多学生家长谈及此点都很欣慰。4.孩
子要成功，家长要行动。长期做家庭教育指导，
引导学生家长在教育孩子方面逐步走上科学教
育轨道。5.孩子进高中，家长心里明。实验班
有一个信息互动平台，家长可以很清楚看到孩
子所有的学习和生活情况。

记者：红旗实验班招收中等学生，这么高的
目标如何实现？

红旗老师：高考是考悟性的，而悟性培养，
首先要老师有悟性；其次，知识进入学生大脑
后，消化、融合也需要时间。但传统的循规蹈矩
教学，很难实现高考考高分的愿望。但为什么
传统教育下，很多孩子高考成绩也不错？看看
这些孩子，大家都明白了，他们多数都有超强的
自学能力，早已超越了老师，其次是他们都有很
好的意志品质，充分利用业余时间，对知识进行
消化吸收。500多分的孩子多数不具备以上特
点，所以只有依靠有悟性的老师，以及更早更快
地把高中知识掌握，然后留出大量时间吸收消
化，最后达到“悟的高度”。实验班到明年暑假
结束，数理化生全部学完，剩下两年消化感悟。
英语和语文，我们都有独特的方法让学生达到
一个新的高度。

上高中就是要上好大学
记者：听说红旗实验班的收费还是比较高

的，校方如何看待此观点？
红旗老师：其实我们的收费并不高，大家

可以问一下身边孩子考上大学的家长，高中
需要花多少钱。500 多分成绩，多数学生是
要花钱上学，如果父母希望这样的成绩进入
好学校，一笔不小的额外开支不可少。三年

六门功课的辅导费，绝对不是一个小数目。
问题的关键是，当家长花了这么多钱，孩子未
来大概怎么样，心里根本就没有底。一位报
名实验班的家长谈起自己亲戚的孩子，当年
600多分，花钱进入名校，三年后的高考二本
都没进，今年自己孩子上高中就非常谨慎。
她说，上高中就是要上好大学，再好的高中，
毕业文凭都一样。

记者：中招录取快结束了，实验班招生如
何？

红旗老师：由于实验班是第一届，很多家
长有顾虑是正常的。目前报名将近 20人，基
本上都是对红旗数学比较熟悉的家长，以及非
常理性的家长。距离 36 人，还有一定的差
距。但毕竟是第一次，我相信开学不到两个
月，家长就会看到这个班级的威力。报名的学
生中，有瘸腿的科目，也有瘸腿的知识，进入
实验班，我们都可以制定相应的措施有效帮助
他们。但同样程度的学生，没有参加实验班，
家长很快就会开始头痛，因为学校不可能有精
力，对每个学生制订详细的个性化提高方案。
高一新生开学两个月以后，特别是期中考试
后，开完家长会，他们多数会再次踏上为“孩
子寻找辅导老师之路”。

23日开学，只有10天来定夺
8月 23日是所有学校新生报到的最后日

子，新东红旗一本实验班报名也即将结束，对于
很多还在犹豫的家长，无论选择什么学校，虽然
很困难，但也必须在10日内定下来。红旗老师
说，其实上高中是很容易的，人到中年了，人脉
和财力都可以实现孩子的“高中梦”。

但为什么家长会左右为难，因为家长都清
楚，上高中是为了三年后的高考，学习中等的孩
子遇到好的老师成绩就能够上去，反之就会下
去。家长希望给孩子找一个真正能够负责任的
学校，让孩子不再出现中考同样的结局，能够凭
本事考上好一些的大学。为此，家长到处看学
校，到处比较，孩子在家度日如年，家长在外奔
波心焦。只怕一步不慎，让孩子荒废三年。

超越高考，才能战胜高考
红旗老师说，上高中，就是要上好大学。与

郑州新东中学合作推出实验班，虽然招生人数
有限，但至少让分数中等的孩子看到希望。这
个班从一开始就会根据每个学生的特点，站到
高考的角度进行学习，三年课程一年多结束，腾
出大量时间对孩子进行超越高考的训练。同
时，孩子三年学习，掌握知识容易，难的是心理，
红旗老师长期心理研究与实践，能够带领孩子
时刻保持高度学习热情。

红旗数学，家长有必要了解
红旗老师创办的红旗数学，独特的“悟、修、

问、说、检、伴”六步螺旋学习模式，在掌握知识，
提高成绩中，悄悄让孩子的领悟能力、自主能
力、提问能力、表达能力、反思能力和沟通能力
等得到提升。家长互动系统更是保证家长时刻

清楚自己的孩子在红旗数学学习的情况，让家

长给孩子报班心里明亮。

教育真的很难，每个孩子都教好，更难。为

此，红旗数学长存“畏惧之心”，十年专注，不敢旁

骛，不敢懈怠，时刻提醒自己“教育没效果，害人又

害己”。只要家长走进红旗数学，就会明白什么是

“专业”，什么是“透明”，什么样的承诺才能真正放
心，更能看到红旗数学做好教育的良苦用心。

超前学习要警惕，特别是新生
现在“超前学习”已经蔚然成风，这并不是

好事。孩子开学认为自己会，结果课堂就会不
好好听讲，得罪老师不说，也错过了知识的固化
时机。高一新生最难的是函数，如果按部就班
跟着课本走，保证函数不会过。初一新生最难
的是找不到学习的方法，枯燥的有理数很快让
孩子对初中数学，甚至初中学习失去兴趣。

毕业班一定要过数学关
今年的中考和高考再次提醒大家，要想成

绩好，数学不能少。中考数学难在几何、几何和
函数结合，但多数孩子只会“感觉解题”肯定不
行，学习红旗老师的“技术解题法”，无论题目多

难都没有问题。另外中考丢分主要是习惯，掌
握红旗老师的我赢学法，“会题要做对”不困难。

高考数学不是难在知识，而是难在思路。
没有悟性的孩子，想征服多变的高考题目，特别
是课改题，那真叫难。今年江苏考生要人肉搜
索高考数学命题老师，就知道“拿下高考必要拿
下数学”。红旗老师 10多年全国各地教学研
究，找到了“高考题目的命脉”，更找到了训练学
生的方法。

周六上午“学法”，免费
考入清华的赵雪爽说：“每次听红旗老师的

课，都有醍醐灌顶的感觉。”本周六上午，红旗老
师再次给希望学好但没有方法的孩子，讲他的
经典课程“我赢学法”。学习没方法，再累也白
搭。很多孩子成绩不好，多数家长认为是自己
孩子不努力，其实是孩子没有学习方法，家长没
有教育的方法。

红旗数学新初一、新初二、新初三、新高一、
新高二、新高三数学辅导班正在报名。牢记，每
次学法课人数都多，一定要先预约报名。

红旗数学咨询电话：67097622，67097623
新东红旗实验班电话：53731297
15333866697、18838028912
咨询报名地址：新通桥国奥大厦13楼
第三方教育网：www.disanfang.com

红旗老师：新东红旗实验班班主任，数学老
师。1990年毕业于北京航空航天大学，上海第
三方教育研究中心首席研究员，红旗数学研究
院院长，郑州新东中学副校长，郑州市社会心理
学会副秘书长，郑州市中原区政府关工委家庭
教育和学生心理专家等。郑州首届“金牌教
师”，中原十大名师。2005 年电子工业出版社
出版、红旗老师主讲的《争秒夺分》VCD学法光
盘，帮助无数中学生找到了学习的金钥匙。

郑州新东中学（十一中北校）与著名的数学辅导机构红旗数学合作，
推出36人的理科一本实验班，并向学生及家长承诺考上好大学，此消息
一出，即在业内产生巨大反响。为此，记者专程走访了全国首个一本实
验班的合作方之一，大家都熟悉的红旗数学创始人赵红旗老师。

晚报记者 唐善普 王敬卿

郑州新东中学与红旗数学合办“全日制高中一本实验班（理科）”

中招尾声，您孩子上什么高中？
中招招生接近尾声，多数学校已经开

始报到。但很多中考分数中等的学生，家
长在失望和无奈中，还在到处给孩子寻找
高中。花钱把孩子塞入名校，怕跟不上。
送到县城，怕孩子受委屈。送进普通高
中，三年以后结局已明，又不甘心。送出
国门，费用惊人，安全更让人揪心。

红旗老师谈新东红旗高中一本实验班（理科）

上高中
就是要上好大学


